

Russische Musikakademie



Grigory Guzman

Eine Reihe öffentlicher Konzerte präsentiert die Russische Musikakademie Dortmund im Rahmen ihrer 6. Internationalen Meisterkurse. Zwei der Konzerte dieser Musiktage - nämlich das Eröffnung- und das Abschlußkonzert - sind im Schauspielhaus am Hiltropwall zu hören. Am 25. März werden die Dozenten Prof. Bobrovsky (Bratsche), Prof. David Grigorian (Cello) und Alexander Ostrowski (Geige) mit dem Pianisten Boris Gurevich im Schauspielhaus zu erleben sein. Die Kurse, zu denen sich

übrigens rund 50 junge Spitzenmusiker aus aller Welt angemeldet haben, enden mit einem Konzert für Kammerorchester und Solisten aus dem Teilnehmerkreis am 2. April um 19.30 Uhr im Schauspielhaus. Die Russische Musikakademie will dem musikalischen Nachwuchs die Schatzkammer der „Russischen Schule“ öffnen und bietet professionellen Musikunterricht für begabte Kinder, Jugendliche, Studierende und Nachwuchsmusiker an. Kontakt unter Tel. 512 726.



Alexander Ostrowski